

Ein wichtiges Bekenntnis für Schweizer Sportanlässe

Der Ständerat hat heute mit deutlichem Mehr beschlossen, dass der Bund ab dem Jahr 2025 wiederkehrende Sportanlässe mit internationaler Ausstrahlung unterstützten kann. Nach der Zustimmung des Nationalrats Anfang Jahr, stehen damit dafür für die Periode 2025 – 2029 definitiv 5 Millionen Franken pro Jahr zur Verfügung. SwissTopSport ist hocheifrig über dieses wichtige sportpolitische Bekenntnis der Bundespolitik.

Mit dem heutigen Entscheid wird eine Ungleichbehandlung korrigiert: Es gibt keinen ersichtlichen Grund, warum nur einmalige Anlässe für eine Unterstützung durch den Bund in Frage kommen sollen. «Gerade die wiederkehrenden Grossanlässe in der Schweiz sind für den Sport und die Volkswirtschaft von enormem Nutzen» meint Ruedi Kunz, Präsident von SwissTopSport.

Die Situation für wiederkehrende Grossanlässe wurde in den vergangenen Jahren aber nicht einfacher: Steigende Anforderungen und Auflagen in den Bereichen Sport, Sicherheit, Infrastruktur und Personal führen zu immer höheren Kosten und Existenzproblemen bei Veranstaltern. Mit dem heutigen Entscheid kann hier gezielt und bedarfsgerecht Unterstützung geleistet werden.

«Wiederkehrende Anlässe sind mit ihrer Kontinuität ein Garant für die Förderung von Nachwuchs-, Breiten- und Spitzensport», erklärt Matthias Aebischer (SP-Nationalrat und SwissTopSport-Vorstandsmitglied). Die wiederkehrenden Anlässe sind zudem die Basis für die einmaligen Grossanlässe.

Das Know-How, der Rückhalt der Sportarten sowie die Schweizer Medaillenkandidaten werden an den wiederkehrenden Anlässen aufgebaut, ohne welche keine einmaligen Anlässe stattfinden könnten. Von wiederkehrenden Anlässen profitieren neben dem Sport eine Vielzahl von Unternehmen in Gastronomie und Hotellerie sowie der Tourismus nachhaltig und langfristig.

SwissTopSport vereinigt 21 der grössten Sportveranstaltungen, welche jährlich in der Schweiz stattfinden und in ihren Sportarten zu den Besten der Welt gehören. Die Events aus 13 verschiedenen Sportarten finden national wie auch international grosse Beachtung. Die 21 STS-Events leisten Jahr für Jahr bedeutende Beiträge zugunsten von Sport, Gesellschaft, Wirtschaft sowie Image des Landes und der Regionen.

Bei Rückfragen:

Ruedi Kunz, Präsident SwissTopSport, Tel. 079 330 64 30

Olivier Senn, Vize-Präsident SwissTopSport, Tel. 079 528 41 60

Matthias Aebischer, Nationalrat & Vorstandsmitglied SwissTopSport, Tel. 079 607 17 30